

REÇU le

21 JUIN 2018

Piétonnes Vivantes  
c/o Stephen Caudwell  
Rue du 1er Juin 4  
1207 Genève

1) Secrétariat général du Grand Conseil  
Case Postale 3970  
1211 Genève 3  
Rue de l'Hôtel-de-Ville 2  
1204 Genève

2) Conseil municipal  
Rue Pierre-Fatio 17  
1204 Genève

P-388

21 juin 2018

Mesdames/ Messieurs,

**Concerne: Dépôt d'une Pétition au Grand Conseil et au Conseil Municipal de la Ville de Genève pour l'amélioration de la sécurité piétonne**

Piétonnes Vivantes est une campagne citoyenne incluant le lancement d'une pétition qui a reçu l'aide de la Maison de Quartier des Eaux-Vives, de l'APE Montchoisy Vollandes, des parents d'élèves du quartier, ainsi que des voisin.e.s, et ami.e.s de la sécurité routière et mobilité douce aux Eaux-Vives, et plus largement, à Genève.

La motivation de lancer cette pétition est née des expériences - souvent effrayantes - des résidents et des visiteurs qui tentaient de traverser des rues du quartier des Eaux-vives. Ils étaient confrontés à des infrastructures piétonnières inadéquates et à un trafic motorisé souvent dangereux. Les niveaux sonores élevés de la circulation sur les routes principales sont aussi un problème supplémentaire pour les résidents.

Les objectifs poursuivis par la campagne sont: i) L'amélioration de la sécurité piétonne aux Eaux-Vives; ii) Changer la priorité donnée par la conception du trafic actuel, de la circulation motorisée à la mobilité douce, en particulier les piétons; iii) Encourager plus d'espaces publics conçus pour les personnes, plutôt que le trafic motorisé; et iv) Contribuer au sens de la cohésion sociale dans le quartier par la réalisation des objectifs précédents.

La pétition présentée avec cette lettre est donc destinée à soutenir le premier objectif - l'amélioration de la sécurité des piéton.ne.s et notamment l'amélioration de l'infrastructure piétonnière dans le quartier. Le nombre de signatures obtenues est: 519.

La pétition est considérée comme une étape initiale mais essentielle pour aider à transformer le quartier en un endroit dynamique et accueillant pour les résidents et les visiteurs aussi.

Nous attendons maintenant des pouvoirs politiques représentés par les élu.e.s du niveau municipal et du niveau cantonal qu'ils se saisissent avec sérieux de cette pétition et agissent rapidement pour régler les problèmes que celle-ci a identifiés.

Contact :

Stephen Caudwell, Président, Piétonnes Vivantes (076.443.11.82)  
<https://www.pietonnesvivantes.org>

# PETITION AU GRAND CONSEIL ET AU CONSEIL MUNICIPAL DE GENEVE POUR L'AMELIORATION DE LA SECURITE PIETONNE



REÇU le  
21 JUN 2018

Nous souhaitons:

- Que tous les passages pour piétons des routes principales (Route de Frontenex, Ave Pictet-de-Rochemont, Rue Francois-Versonnex et Rue des Eaux-Vives), soient conçus selon la norme Suisse 640241(2016) incluant un éclairage et une signalisation appropriés, des lignes de sécurité, des îlots centraux.
- Réduire la limite de vitesse à 30km/h sur la Route de Frontenex, l'Ave Pictet-de-Rochemont, l'Ave William-Favre, la Rue des Eaux-Vives et le Quai Gustave-Ador.
- Pouvoir installer des ralentisseurs sur l'allée allant au Restaurant de Hôtel du Parc des Eaux-Vives depuis le Quai Gustave-Ador.
- Pouvoir adapter le temps de passage au vert des feux piétons à la vitesse de déplacement des personnes âgées et à mobilité réduite.
- Installer une caméra de surveillance routière à la jonction de la Rue des Eaux-Vives et de la Rue Francois-Versonnex pour sensibiliser les automobilistes qui tournent à droite, lorsque les feux de piétons sont verts.
- Mettre en place un projet de sensibilisation public pour les piétons et pour les automobilistes, incluant une sensibilisation aux dangers du trafic motorisé.
- Limiter le niveau sonore des routes principales en accord aux normes légales de l'Ordonnance fédérale sur la protection contre le bruit (OPB).

Cette pétition demande aux autorités de l'Etat de Genève et de la Ville de Genève de mettre tout en oeuvre pour réaliser un quartier bien conçu pour la sécurité des piétons, cyclistes et usagers de transports publics dès 2019, dans le cadre d'une démarche participative avec les habitant-e-s, usagers-gères et associations concernées.

Nom	Prénom	Adresse complète	Signature

Merci de renvoyer par courrier à Piétonnes Vivantes c/o Stephen Caudwell, Rue du Premier Juin 4, 1207, Genève. Email: [stephen@pietonnesvivantes.org](mailto:stephen@pietonnesvivantes.org) Site Internet: <https://www.pietonnesvivantes.org>

496  
+ 23  
519